

30 DE MARZO

# DÍA INTERNACIONAL DE LAS TRABAJADORAS DEL HOGAR

#TrabajoConDerechos

Desde Fundación Mujeres, y en concreto desde el Observatorio de Igualdad y Empleo y el proyecto Alicia, queremos sumarnos a la reivindicación y conmemoración del 30M. Consideramos imprescindible que se resalte el trabajo que realizan las trabajadoras del hogar y su contribución a la sociedad. De esta manera, ponemos en marcha la Campaña #TrabajoConDerechos.

## EN EL MUNDO



Casi 76 millones de personas realizan trabajo doméstico en el mundo

Fuente: Organización Internacional del Trabajo (2024)

## EN ESPAÑA

370.688 personas afiliadas al Sistema Especial de Empleados del hogar

Fuente: Seguridad Social (Enero 2024)



## CONDICIONES LABORALES

**36%** no tiene contrato de trabajo

**74%** trabaja más de 40h semanales

**50%** cobra menos del SMI

**83%** ha tenido problemas de salud a causa de su trabajo

Fuente: Plataforma por un Empleo de Hogar y Cuidados con Plenos Derechos (2024)